

La sanitaria eldense Gloria Pacheco será la pregonera de las Fiestas Mayores 2021

31/08/2021



La pregonera se ha mostrado ilusionada | J.C.

Las Fiestas Mayores de Elda volverán a tener pregón tras un año de vacío a causa de la pandemia. Y el privilegio este año recaerá en la eldense Gloria Pacheco, quien será “una pregonera extraordinaria”, según ha anunciado el alcalde de Elda, Rubén Alfaro.

El pregón tendrá lugar junto al acto de entrega de la medalla de oro al Hospital General Universitario de Elda por la labor realizada al o largo de los años y en especial frente a la COVID-19. Será el lunes 6 de septiembre, a las 20 horas, en el Teatro Castelar, y solo se podrá entrar con invitación protocolaria, pero se podrá seguir a través de las redes sociales y las televisiones.

Desde el Ayuntamiento han escogido a Pacheco como

ejemplo del personal sanitario, además es eldense y conoce de cerca la enfermedad, pues lamentablemente ha sufrido de cerca el azote de la pandemia, ya que en su familia se produjo el primer ingreso y fallecimiento por coronavirus de la ciudad.

Admite que cuando le propusieron ser la pregonera se preguntó “¿por qué yo? Pues hay numerosos sanitarios y profesionales que pueden hacerlo, pero ahora digo: ¿por qué no?”. Si algo tiene claro es que su pregón estará dedicado a la vida, a seguir adelante y a recordar las fiestas, “la vida sigue, voy a hablar sobre lo que fueron, son y serán las fiestas desde distintos aspectos, no solo los religiosos sino también desde los barrios, parte esencial”.

Pacheco es una mujer comprometida y a lo largo de su vida se ha implicado en diferentes festividades: forma parte de la Falla Trinquete, ha participado en el grupo de teatro de los Moros Musulmanes y ha vivido intensamente las Fiestas Mayores de los barrios, en especial el de Cruz Roja y adyacentes.

Desde 1985 trabaja en el hospital, si bien ha pasado por distintas áreas. También se empleó en el calzado y en una fábrica de máquinas de coser. Ha encontrado su vocación en la sanidad. Actualmente trabaja en el área de neonatos del Hospital de Elda como auxiliar de enfermería, pero durante toda la pandemia ha trabajado en el área COVID-19. Ahora se ha trasladado, pero si algo tiene claro es que si vuelven a subir los ingresos, volverá

a ponerse frente al “bicho”.



La eldense ha vivido las fiestas desde pequeña en los barrios | J.C.